

Subcomisión de la Asamblea evalúa viabilidad de creación de área protegida en Villa de las Fuentes



Subcomisión evalúa viabilidad de creación de área protegida. / Cortesía de la Asamblea Nacional

CIUDAD DE PANAMÁ, PANAMÁ/ El pasado lunes 18 de marzo, una subcomisión de la **Comisión de Población, Ambiente y Desarrollo de la Asamblea Nacional** se reunió para examinar el proyecto de ley 972, que propone designar como **área protegida una zona boscosa en Ancón**, colindante con Villa de las Fuentes en Bethania.

La **diputada Corina Cano**, presidenta de la subcomisión, estableció la metodología y permitió que los interesados, incluido el proponente Gabriel Silva, presentaran sus puntos de vista.

Grisel Vega, representante de la **Caja de Ahorros**, solicitó considerar los derechos de los propietarios, señalando la preocupación por las posibles afectaciones a aquellos que han adquirido propiedades en el área.

Correo electrónico

■ Acepta las [condiciones legales](#) y la [política de protección de datos](#).



Pilar Santiago, de la Autoridad del Canal de Panamá, indicó que se está realizando la revisión de coordenadas y expresó que se han visto algunas incongruencias que serán verificadas. Del proyecto les llama la atención que se permita que en el área se realicen actividades de recreación o turismo ecológico por una línea de transmisión que cruza por el área y el riesgo que ello representa.

Por su parte, **Nedelka Espinosa, directora de Asesoría Legal de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP)**, dijo que el proyecto incluye terrenos de esta casa de estudios superiores. Por lo tanto, esta casa de estudios solicitó la exclusión de los terrenos de la UTP del proyecto, argumentando limitaciones legales y ambientales. La diputada Cano sugirió que precisamente fuera la UTP la garante de que el proyecto cumpla su fin.

En cambio, **Eric Tejada, residente de Altos del Chase**, destacó la primacía del bien común sobre el particular. Por último, el diputado **Juan Diego Vásquez** enfatizó la necesidad continua de crear espacios verdes.

NOTICIAS RELACIONADAS

¡Roberto "Manos de Piedra" Durán ya está en casa!

Audiencia contra Dana Castañeda concluye sin decisión hasta que magistrados del TE resuelvan pruebas

Más de 100 niños participaron de audiciones de Canta Conmigo en Panamá Oeste

Biden lanza nuevo anuncio en español y spanglish para captar el voto latino

Temas relacionados

ASAMBLEA NACIONAL

MEDIO AMBIENTE

BETHANIA

ÁREAS PROTEGIDAS

CORREGIMIENTO DE ANCÓN





Reparación del puente de Brisas del Golf durará una semana



¿Qué propone el periodista que quiere cambiar Las Margaritas de Chepo desde la Junta Comunal?



Lombana sobre pérdida del grado de inversión: 'Crónica de una muerte anunciada'



Sorprendidos: Gobierno no esperaba que la emisión de calificación de riesgo fuera antes de elecciones



Tim Tszyu vs Sebastián Fundora: La revancha podría estar en duda por esta razón



Reto Jelou!: Lanza platos



Brochetas de punta palomilla (parte 2)





Ian Rodriguez desde su escuela

